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Brasile (Global Service) presenta il nuovo progetto Fuel (Full Electric)

Porti Lo specialista livornese delle macchine di sollevamento spiega a che

punto sia l'elettrificazione dell'equipment utilizzato in piazzale e in banchina di

Cinzia Garofoli Raffaele Brasile è il fondatore di Global Service, realtà che

nasce a Livorno nel 2001, specializzata nella manutenzione e riparazione dei

mezzi pesanti sulle banchine e oggi anche noleggiatrice di ben 80 mezzi di

questo tipo nei maggiori porti italiani. Nel tempo la società si è estesa dal

porto di Livorno anche sui porti di Genova e Trieste con circa 100 dipendenti

dislocati sulle tre sedi, operativi H24. Global Service, holding di tre società (Gs

Genova, Gs Trieste e Crane Service), si distingue per il suo ramo di ricerca

concentrato soprattutto sui temi della sicurezza, formazione e transizione

energetica in ambito portuale. La società condivide progetti con il centro

universitario Scuola Superiore Sant'Anna, con il quale attraverso lo spin-off Brt

Srl, ha sviluppato oltre 10 anni fa un centro formativo dotato di simulatori di

mezzi per gli operatori portuali, che verrà utilizzato anche nel nuovo progetto

Fuel (Full Electric) di cui parliamo con Raffaele Brasile in questa intervista per

SHIPPING ITALY. Brasile, da cosa muove il progetto full electric sui grandi

mezzi di movimentazione e l'autonomia energetica elettrica all'interno del porto? "Negli ultimi 5 o 6 anni con la spinta

della transizione energetica i grandi i costruttori si sono interessati a costruire in versione elettrica anche quei grandi

mezzi, tradizionalmente a diesel, che movimentano pesi da 20-40 tonnellate come quelli dei container, oltre a quelli

con portata entro le 6-7 tonnellate che sono già da tempo sul mercato. Queste grandi macchine però presentano

problemi di utilizzo continuativo, da qui nasce il nostro studio mirato a redigere uno stato dell'arte dal quale partire." I

problemi nascono da quello che era ritenuto il principale ostacolo dell'elettricità, ovvero la poca potenza che non

permette di movimentare grandi pesi? "Quel problema è stato superato, ma ne esistono altri. Ora la durata è inferiore

alle 10 ore di lavoro consecutivo che penalizza la macchina elettrica rispetto a quella a endotermica. C'è poi il grande

handicap della necessità di ricarica delle batterie in un ciclo normalmente completo di lavoro di 24 ore: un problema

che si pensa di risolvere con la doppia batteria ma che prevede una crescita esponenziale dei costi. Inoltre, sui grandi

porti, come Genova, dove lavorano 50-60 trattori e 30 stk, occorrerebbe una potenza di energia enorme per ricaricarli

tutti: c'è quindi anche un problema infrastrutturale da risolvere." Cosa prevede lo studio per superare i paletti attuali per

l'applicazione dell'elettrico in questo settore? "Ho voluto intraprendere il progetto del full electric perché credo

rappresenti il futuro in attesa dell'idrogeno la cui tecnologia ha bisogno di tempi lunghi per progredire. Il nostro studio

cerca di allungare i tempi di resa delle macchine e di ridurre i tempi di sosta in maniera tale da poterle utilizzare

sempre di più, facendo

Shipping Italy
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compiere loro percorsi più brevi. Oggi tutte le macchine, anche le nostre a Genova, hanno una scatola nera che

registra il loro lavoro. Con la collaborazione di un'azienda specializzata nel monitoraggio dei percorsi stiamo

pensando di adattarla a queste macchine e trovare soluzioni per creare una macchina comparabile il più possibile a

quella endotermica. Stiamo lavorando con l'università Sant'Anna e con la Regione per cercare di rilevare i problemi

perché se davvero dobbiamo andare verso la transizione ci sono dei punti da risolvere." Quali tipi di macchine portuali

sarebbero interessate al passaggio all'elettrico? "Le grandi macchine come le ship to shore, rtg e mobile crane ,sono

già elettriche ma esiste una sorta di 'buco' fra queste e i carrellini da 6-7 tonnellate, anch'essi già pronti, che riguarda i

reach steacker, i frontali e i trattori. La questione comunque non riguarda solo i containers. Tuttora la cellulosa viene

movimentata con carrelli endotermici quando potrebbero essere utilizzati quelli elettrici. In questo momento quasi tutti

i mezzi che trasportano dalle 8 alle 50 tonnellate, sono diesel. Nonostante esista tutta la gamma dei mezzi ad

alimentazione elettrica grazie a costruttori esteri e italiani, nei porti si trovano a macchia di leopardo. In Italia non c'è

ancora il reach steacher elettrico, casolo la Terberg sta facendo girare un trattore nei termial a scopo dimostrativo. Il

problema è dato dal costo più alto dei mezzi elettrici che le imprese non si sentono di affrontare. Ma se vogliamo

cambiare davvero le cose non possiamo pretendere di spendere per il nuovo e innovativo quello che spendevamo

prima." Nel dettaglio cosa prevede il progetto Full Electric? "Prevede il raggiungimento dell'obiettivo di aumentare

l'efficienza della macchina con ridotti consumi di energia, quindi delle batterie. Verranno portate nella nostra sede di

Livorno, all'Interporto A. Vespucci, due macchine (una endotermica e una elettrica) sulle quali verranno eseguiti la

maggioranza dei test (altri saranno eseguiti in porto). Su queste eseguiremo upgrade per capire se possiamo avere la

disponibilità della macchina più a lungo e provare anche i sistemi alternativi (sostituzione batterie, tempi di sosta)

confrontando i risultati dei due diversi sistemi. Il progetto, che ha avuto l'apporto anche dell'AdSP Mts e dell'Interporto,

è stato presentato alla Regione Toscana. Lo studio durerà 18 mesi." A livello di porti europei a che punto siamo con

l'avanzamento dei grandi mezzi elettrici? "In Europa esistono porti dove lavorano i grandi mezzi elettrici ma sono

pochi. In Italia appunto non ce ne sono. Ma va detto che alcuni grossi gruppi come Psa, Samer, Hhla ad esempio

stanno indirizzando i nuovi acquisti verso una transizione profonda. Dalle informazioni che ho ricevuto a Genova

inseriranno in via sperimentale circa 4 trattori elettrici ed anche altri terminal si stanno organizzando in questo senso."

Per quello che riguarda la manutenzione dei mezzi elettrici che cosa cambierà? "Dovremo tutti fare dei corsi di

specializzazione, anche i nostri operatori che sono specializzati nell'elettronica avranno bisogno di un upgrade. A

metà giugno faremo proprio un corso organizzato dalla Terberg Italia su queste macchine. E' necessario prepararci in

tempo. Tra l'altro queste macchine oltre ad avere una diversa tecnologia presentano il rischio delle tensioni elevate e

l'operatore deve essere estremamente preparato." La Global Service si distingue per essere specializzata nella

manutenzione e riparazione proprio dei grandi mezzi portuali nei maggiori

Shipping Italy
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porti italiani a da diversi anni è attiva anche nel noleggio; come siete organizzati? "Siamo tra i pochi a manutenere e

riparare grandi mezzi in tutta Italia e a noleggiare questo tipo di mezzi che, per la loro dimensione, vengono noleggiati

solo dalle case costruttrici. Nei porti di Livorno, Genova e Trieste siamo attivi H24 con il nostro personale nelle attività

di service diretto. A Genova e Livorno abbiamo circa 50 dei nostri mezzi noleggiati; ma fra i nostri clienti, sia per le

riparazioni che per i noleggi, ci sono grandi realtà che operano in tutta Italia, da San Giorgio di Nogaro a Gioia Tauro,

"passando" per Savona, La Spezia, Civitavecchia etc.. A Livorno abbiamo l'incarico delle manutenzioni di tutti mezzi

del Terminal Darsena Toscana e anche di quelli di Lorenzini, Marter Neri ed altri." Come siete riusciti ad accumulare

tutta questa esperienza? "Ho iniziato a dedicarmi alle riparazioni di navi da ragazzo, nel cantiere di mio padre, che un

giorno per fare una piccola riparazione mi mandò su una gru: lì è nata la mia passione per questi mezzi, che ho poi

voluto conoscere e riparare fino a farne un'attività che sono arrivato a svolgere nei vari porti italiani. Nel '97 la

dirigenza del Terminal Darsena Toscana, dandomi fiducia, mi affidò la manutenzione di tutti i suoi mezzi dopo avermi

fatto visitare i maggiori porti del Nord Europa confrontandomi con i loro tecnici. La grande opportunità avuta mi

spinse ad assumere trenta ragazzi appena diplomati elettricisti elettronici, che sono ancora con me, insieme a tutti gli

altri che si sono aggiunti." E il salto a Genova e a Trieste? "Ho avuto modo di conoscere i direttori tecnici di Genova,

attraverso la loro esperienza siamo cresciuti e il rapporto è proseguito con loro allargandosi anche ai più importanti

terminal genovesi. A Genova ad esempio abbiamo dato supporto lavorando alle prime gru low profile e le ultime

gooseneck di Zpmc, cantiere che ho potuto visitare in due occasioni per confrontarmi con i suoi tecnici. A Trieste,

area portuale in grande sviluppo, lavoriamo con Tmt, Hhla Plt, Samer e Gruppo Midolini ed altri da circa 6 anni." Quali

sono i vostri progetti futuri come Global Service? "Entro quest'anno inizieremo il refitting completo dei nostri mezzi

motivati dal fatto che, dopo il Covid e la guerra in Ucraina, i loro prezzi sono aumentati del 20% ed ora chi ne ha

bisogno deve sopportare prezzi altissimi. Rimettendo queste macchine come nuove sul mercato, sia del noleggio che

della vendita, a prezzi ragionevoli, pensiamo di incontrare le esigenze di chi non vuole impegnarsi in investimenti di

questo genere. Il nostro progetto futuro riguarda invece proprio la transizione verso l'elettrico di tutta la nostra

numerosa flotta, di cui circa un terzo ha solo tre anni; è un progetto che comporterà un grande dispendio economico,

ma in cui crediamo fermamente ." ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy
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Salone Nautico 2024: Premio "Venezia per il Mare" celebra le eccellenze nella transizione
energetica e nella sostenibilità nel settore nautico

Venezia - Grande successo per la cena di gala organizzata da Assonautica

Venezia nel contesto del Salone Nautico 2024. Durante la serata si è tenuta la

cerimonia di premiazione "Venezia per il Mare", il prestigioso riconoscimento

conferito a cinque personalità italiane ed estere che si sono distinte per il loro

impegno nella difesa, tutela e valorizzazione del mare e della cultura marittima.

I premiati I Fasolari, l'Organizzazione Pesca Fasolari è stata premiata per aver

creato un sistema di pesca sostenibile e di eccellenza. Grazie alla

programmazione del quantitativo da pescare, riescono a preservare gli stock

ittici, garantire il profitto economico delle 72 barche della cooperativa e ridurre

sprechi ed emissioni nocive. Le barche pescano solo il necessario, già

venduto in anticipo, promuovendo una filiera alimentare virtuosa e rispettosa

dell'ambiente. Piero Mescalchin è stato riconosciuto per il suo impegno a

favore dell'Area di Tutela Biologica delle "Tegnue di Chioggia". Ha contribuito

con oltre 2000 immersioni documentate a video e foto, e ha prodotto libri e

filmati per le scuole e il pubblico, incrementando la conoscenza e la protezione

del fondale marino. Il suo lavoro ha avuto un impatto significativo sulla

comunità scientifica e sulla salvaguardia ambientale. Juri Tiozzo Canarin è stato premiato per la sua dedizione nel

promuovere lo sport motonautico tra i giovani. Organizza eventi per la Federazione Motonautica Italiana e offre

formazione gratuita, trasmettendo valori di solidarietà e sana competizione. Il suo impegno contribuisce a contrastare

l'isolamento sociale e a rafforzare i rapporti umani attraverso lo sport. Nino Gobbetti è stato riconosciuto per il suo

lavoro nella raccolta di plastica spiaggiata e gettata nella Laguna Veneta con l'iniziativa "Plastica Free". Ha mobilitato

oltre mille volontari, creando un movimento educativo e morale significativo. Le sue iniziative promuovono una

maggiore sensibilità ambientale, specialmente tra le nuove generazioni. Il Professor Carlo Beltrame è stato premiato

per il suo contributo trentennale alla ricerca e tutela del patrimonio archeologico marittimo. Come docente e

ricercatore, ha lavorato al prelievo, studio e conservazione dei reperti, arricchendo le collezioni museali e pubblicando

numerosi articoli e monografie. Il suo lavoro ha avuto un impatto duraturo nel campo dell'archeologia marittima. Per

Marino Masiero, Presidente Assonautica Venezia: "Venezia, con la sua secolare tradizione marinara, rappresenta un

simbolo di connessione tra l'uomo e il mare e oggi più che mai, abbiamo il dovere di preservare e valorizzare questo

patrimonio. La transizione energetica e la sostenibilità sono temi imprescindibili per il futuro della nautica. Il

cambiamento climatico e l'inquinamento marino sono sfide che non possiamo più ignorare. In tal senso, le tecnologie

verdi, come i motori elettrici e a idrogeno, e l'uso di materiali ecosostenibili per la costruzione delle imbarcazioni,

rappresentano il futuro della nautica. La nostra
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missione è quella di promuovere e sostenere questa transizione, incentivando la ricerca e lo sviluppo di nuove

tecnologie che rendano le nostre acque più pulite e le nostre attività più rispettose dell'ambiente. Il riconoscimento

'Venezia per il Mare' non è solo un premio alle eccellenze, ma anche un richiamo alla responsabilità collettiva".

Secondo Giovanni Acampora, Presidente Assonautica Italiana: "Dobbiamo lavorare insieme - istituzioni, imprese e

comunità - per creare un futuro sostenibile per la nostra amata laguna e per tutti i mari italiani. Continuiamo a navigare

verso un domani più verde e più sostenibile per la nautica del nostro Paese, con la consapevolezza che ogni passo

avanti è un contributo prezioso per la salvaguardia dei nostri mari e del pianeta". Molte le personalità illustri presenti

all'evento, tra gli altri: Gaetano Bonaccorso, Questore di Venezia; Generale di Brigata Giovanni Salerno, Comandante

Provinciale della Guardia di Finanza di Venezia; Generale di Brigata Nicola Conforti, Comandante Provinciale

dell'Arma dei Carabinieri di Venezia; Sebastiano Costalonga, Assessore al Commercio e alle Attività produttive del

Comune di Venezia; Simone Venturini, Assessore alla Coesione Sociale, alle Politiche della Residenza, allo Sviluppo

economico, al Lavoro e al Turismo del Comune di Venezia; Gianni Moretto Boscolo, Consigliere Camera di

Commercio di Venezia e Rovigo; Fabrizio D'Oria, Direttore Salone Nautico Venezia.

Il Nautilus

Venezia
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Quanto e come cresce il traffico merci via mare fra Dubai e l'Italia

Economia Un'approfondita panoramica dei flussi commerciali a cura di Abdulla

Bin Damithan, Ceo e managing director di DP World GCC di Redazione

SHIPPING ITALY Abdulla Bin Damithan, chief executive office e managing

director di DP World GCC, analizza con SHIPPING ITALY quanto l'Italia sia un

importante partner commerciale per Dubai e perché i flussi commerciali siano

significativi tra il porto di Jebel Ali e i porti di Genova, Napoli e Gioa Tauro. "Il

livello degli scambi commerciali tra Dubai e l'Italia - fa sapere - è cresciuto a un

CAGR dell'8,3% negli ultimi cinque anni, raggiungendo i 9,7 miliardi di dollari

l'anno scorso, e gran parte di questo commercio passa attraverso i nostri

gate". Che ruolo svolge DP World nel commercio Dubai - Italia? "DP World

svolge un ruolo cruciale nel facilitare il commercio bilaterale tra Dubai e l'Italia,

con il porto di Jebel Ali che lo scorso anno ha movimentato 87.500 Teu. L'Italia

è l'ottava destinazione per le importazioni, e le principali merci sono articoli

elettrici e macchinari, materiali da costruzione, alimenti confezionati e

mangimi. Il livello degli scambi è cresciuto del 20% dopo il Covid." Ad oggi

quali linee servono questo trade? "Attualmente esistono tre principali servizi di

trasporto marittimo che collegano direttamente Jebel Ali con i porti di Genova, Napoli e Gioa Tauro, offrendo una

capacità totale di circa 22.000 Teu, oltre a numerosi scali indiretti durante l'anno." Quale ritenete sia il punto di forza di

Dubai come hub portuale? "La posizione di Dubai al crocevia tra Europa, Medio Oriente e Africa ha posto Jebel Ali al

centro del commercio globale e abbiamo sviluppato infrastrutture all'avanguardia per facilitare il flusso di scambi. Il

porto di Jebel Ali dispone di oltre 80 servizi settimanali che collegano Dubai a più di 150 destinazioni marittime, oltre a

offrire collegamenti aerei con più di 300 città attraverso l'aeroporto internazionale di Al Maktoum, nonché una rete

stradale capillare che copre tutta l'area del Consiglio di Cooperazione del Golfo. Ciò fornisce agli operatori

commerciali una piattaforma multimodale unica nel suo genere." Ci sono compagnie di navigazione 'specializzate' nel

trade fra Dubai e Italia? "In termini di collegamenti con l'Italia, attualmente contiamo su cinque grandi compagnie di

linea che operano tre servizi con scalo al porto di Jebel Ali, e offriamo ottimi livelli di connettività aerea con più di

dieci grandi città italiane, tra cui Milano, Roma, Bologna e Venezia. Queste rotte sono servite da vettori come

Emirates SkyCargo, Qatar Airways Cargo e Turkish Cargo. Il porto di Jebel Ali è inoltre strettamente integrato con

Jafza, la nostra principale zona franca e la prima e più grande zona franca della regione. Più di 110 aziende italiane

hanno scelto Jafza come propria sede (e questo numero è cresciuto a un CAGR del 6% negli ultimi cinque anni) e

commerciano circa 232.000 tonnellate metriche all'anno." Quante aziende sono insediate a Jafza? "In totale, oltre

10.000 aziende, tra cui più di 100 società Fortune 500,

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/01/quanto-e-come-cresce-il-traffico-merci-via-mare-fra-dubai-e-litalia/


 

domenica 02 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 4 1 9 9 4 7 9 § ]

hanno sede a Jafza, che offre il 100% di proprietà straniera, il 100% di esenzioni dall'imposta sulle società e sul

reddito e una struttura aziendale semplificata. Nel complesso, le politiche favorevoli al business e la facilità di operare

a Dubai creano un ambiente accogliente per le imprese italiane di tutte le dimensioni." Qualche numero significativo

sul valore di DP World? "Contiamo più di 106.500 dipendenti in 73 Paesi su sei continenti, con competenze nella

logistica cargo, nelle operazioni dei terminal portuali, nei servizi marittimi e nelle zone di libero scambio. Molte

imprese italiane hanno trovato successo a Dubai e nei mercati regionali in rapida crescita grazie all'accesso al

mercato e alle capacità logistiche di DP World." ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY Abdulla Bin Damithan, CEO & Managing Director di DP World GCC "Mare, Finanza e

Assicurazioni": i panelist del Business Meeting del 14 giugno a Genova.

Shipping Italy
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Migranti: attracca a Genova nave Sea Eye con 51 persone a bordo

Ha attraccato nel porto di Genova la nave ong 'Sea Eye 4' battente bandiera

tedesca con 51 migranti a bordo salvati in acque maltesi. L'imbarcazione ha

ormeggiato presso il ponte Colombo davanti alla lussuosissima nave da

crociera 'Celebrity Ascent' con mille invitati a bordo affittata dal magnate

indiano Mukesh Ambani per una tappa delle nozze da sogno del figlio, Anant

con Radhika Merchant, organizzata a Portofino. I migranti, in prevalenza adulti

provenienti da Gambia Nigeria, Senegal e Ghana, sono in condizioni di salute

stabili Ad accoglierli sulla banchina la croce rossa, le forze dell'ordine e il

personale della Prefettura di Genova. All'imbarcazione proveniente dal porto di

Ravenna, dove ha effettuato una sosta, è stato assegnato lo scalo del

capoluogo ligure per lo sbarco.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/06/02/migranti-attracca-a-genova-nave-sea-eye-con-51-persone-a-bordo_ecde6838-c1b7-4e48-baae-93313b3f32b0.html
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Musica alta fino all'alba sulla nave dei vip indiani, polemiche

Ha scatenato polemiche per la musica alta diffusa fino all'alba in diversi

quartieri della città l'approdo la scorsa notte nel porto d i  Genova della

lussuosissima nave da crociera 'Celebrity Ascent' con mille invitati a bordo

affittata dal magnate indiano Mukesh Ambani per una tappa delle nozze da

sogno del figlio, Anant con Radhika Merchant, organizzata Portofino.

L'imbarcazione proveniente dal Golfo del Tigullio ha ormeggiato a ponte

Andrea Doria intorno all'una di notte, ma la festa iniziata in piazzetta a

Portofino è continuata a bordo con l'esibizione di band e cantanti internazionali

trasmessa a tutto volume, tanto da essere udita persino sulle alture di Genova

affacciate sul porto. Numerose le chiamate alle forze dell'ordine e le richieste

di intervento fino alle 6 del mattino. "Il comportamento degli organizzatori è

stato assurdo, - denuncia un vigile del fuoco residente in zona - hanno tenuto

sveglia mezza Genova con un volume altissimo e non giustificato per quasi

tutta la notte, la musica è stata spenta all'alba. Ancora più assurdo il fatto che

la Capitaneria di porto, chiamata intorno alle 4:30, non abbia fatto nulla".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/06/02/musica-alta-fino-allalba-sulla-nave-dei-vip-indiani-polemiche_bec94c82-b69c-45ad-b793-a10f5e69b5a2.html
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Arrivata in porto la 'Sea Eye' con 51 migranti a bordo

Come previsto l'imbarcazione è arrivata a Genova, nei giorni scorsi le

polemiche della Lega Domenica 2 giugno 2024 è arrivata nel porto di Genova

la nave 'Sea Eye 4'. A bordo, come previsto, ci sono 51 migranti, una parte dei

144 salvati dall'imbarcazione dell'ong nel Mediterraneo, altri sono già sbarcati

nelle tappe precedenti del viaggio iniziato da Taranto. Si tratta di persone

adulte provenienti da Gambia, Nigeria, Senegal e Ghana, in condizioni di

salute definite stabili. La notizia, nei giorni scorsi, aveva scatenato le proteste

della Lega, che aveva chiesto di ricollocare le persone, dopo sbarco, in altre

città: "Le nostre strutture di accoglienza sono sature" aveva tuonato Francesca

Corso, segretaria per la provincia di Genova. La 'Sea Eye 4', come si vede

nella foto in basso inviata da un lettore alla redazione, è attraccata proprio a

fianco della nave da crociera Celebrity Ascent, dove si festeggia il matrimonio

tra Anant Ambani e Radhika Merchant, figli di due dinastie miliardarie indiane.

La presenza, come abbiamo raccontato in questo articolo , ha scatenato le ire

dei residenti di San Teodoro e dei quartieri di fronte alla stazione marittima,

perché la forte musica ha svegliato, durante la notte, migliaia di persone,

andando avanti fino al mattino. Continua a leggere le notizie di GenovaToday , segui la nostra pagina Facebook e

iscriviti al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/nave-migranti-sea-eye.html
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Matrimonio indiano, la nave degli invitati fa tappa a Genova e sveglia San Teodoro

Forse per la presenza di celebrità internazionali come i Backstreet Boys, la

musica è continuata fino alle 6 inoltrate, facendo infuriare i residenti GENOVA -

Ha attraccato in porto a Genova intorno alle 5 del mattino con la musica a palla

per festeggiare il matrimonio di Anant Ambani , figlio del petroliere e magnate

indiano Mukesh Ambani, e Radhika Merchant. Dopo una giornata e una notte

intera di divertimenti in piazzetta a Portofino, dove i 1.200 invitati sono scesi

dalla nave da crociera Celebrity Ascent, per il ritorno si è deciso di fermarsi a

Genova, porto da cui poi la lussuosa imbarcazione ripartirà. Una tappa che

non è passata inosservata: la musica, secondo molti residenti della zona

davanti a Stazioni Marittime, ha svegliato l'interno quartiere di San Teodoro.

Forse per la presenza di celebrità internazionali come i Backstreet Boys , la

musica è continuata fino alle 6 inoltrate. Tra i nomi degli invitati spiccano anche

altri cantanti come Rihanna e poi invitati di un certo calibro come Mark

Zuckerberg, Bill Gates e John Elkann. Per il calibro degli invitati e il prezzo

totale dell'operazione, il matrimonio è stato definito "l'evento più glamour mai

avvenuto a Portofino" da diverse persone.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/42311-matrimonio-indiano,-la-nave-degli-invitati-fa-tappa-a-genova-e-sveglia-san-teodoro.html
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A tu per tu - Gozzi: "L'inchiesta sta rallentando l'economia, guai a fermarsi"

Il numero uno di Duferco a ruota libera su Conte, Bucci, l'inchiesta giudiziaria e

il suo nuovo incarico in Confindustria Rapallo - Gioca in casa Antonio Gozzi

che, a pochi chilometri dalla sua Chiavari, incontra i giovani industriali riuniti

come ogni anno all'Excelsior. Da qualche settimana nel board di comando di

Confindustria, voluto dal nuovo presidente Emanuele Orsini, il numero uno di

Duferco ha la delega all'Europa e all'autonomia strategica temi che conosce

molto bene e sui cui ha le idee molto chiare. Presidente, il leader del

Movimento 5 Stelle Conte ha parlato di "capitalismo infetto" riferendosi

all'inchiesta giudiziaria ligure e di "economia di guerra". Qual'è il suo pensiero?

"Ho condiviso la risposta che gli ha dato Emma Marcegaglia: serve rispetto

per gente seria che ogni giorno lavora con passione e sacrifici. Ma come si fa

a venire in un convegno di Confindustria a dire frasi del genere facendo

generalizzazioni? Capisco che siamo in campagna elettorale ma a così è

troppo". Per due giorni Rapallo è stata al centro della scena nazionale. Cosa le

è rimasto? "Sono passati da qui tutti i leader politici e quindi per il Tigullio in

generale è stata una bella vetrina. Mi sono piaciute poi le parole del presidente

dei giovani industriali Di Stefano che ha affrontato tanti temi compreso quello del modello Liguria e quelle del

presidente Orsini che ha ribadito il no al blocco delle infrastrutture". Ormai da quasi un mese la Liguria è dentro una

tempesta giudiziaria che l'ha scossa parecchio. Che idea si è fatto? "Dico che i giudici e gli avvocati devono fare il

loro mestiere e che è l'accusa che deve dimostrare che qualcuno ha sbagliato e non l'accusato di essere innocente.

Ma non è vero che non si può fare presto e bene nella legalità e nella trasparenza soprattutto in una regione che ha

bisogno come il pane di infrastrutture. Sono arrivati 8 miliardi, una cifra mai vista arrivata perché il modello Genova è

stato un successo e Genova ha dimostrato di saper fare le cose. Hanno creduto nella Liguria prima Draghi e poi

Meloni non a caso". Che scenari vede? "Purtroppo ci sono già segnali che si sta fermando parte dell'economia. Il

porto di Genova ad esempio come anche quello di Vado, stanno subendo forti rallentamenti. Dico che dopo lo choc

iniziale le amministrazioni devono mettersi in cammino perché le inchieste dureranno anni seguendo i loro iter con

esiti diversi e ad oggi imprevedibili ma nel frattempo si deve andare avanti. Questa vicenda non può diventare un alibi

per chi lavora nella pubblica amministrazione non vuole prendere responsabilità di rischiare magari firmando qualcosa

di presentarsi davanti alla corte dei conti o davanti a un pm". Tra le tante opere in ballo c'è la Nuova Diga di Genova...

"Il sindaco Bucci ha fatto quello che la legge gli ha consentito di fare. E evidente che il legislatore ha pensato come

forma di indennizzo di potesse essere un'accelerazione delle opere di Genova. Senza la diga il porto di Genova è

finito. Bucci ha fatto

PrimoCanale.it
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bene nel San Giorgio non sulle basi di un pregiudizio ma sulla base dei fatti, diamogli un'altra possibilità". Ieri a

Rapallo, oggi a Parigi con Orsini dove parteciperà a uno dei due tavoli del bilaterale confindustriale con la Francia,

quello dell'energia. Inizia ufficialmente la sua nuova avventura "Si sono stato chiamato a portare avanti un progetto in

cui credo e di cui penso di avere le competenze. Ci sarà molto da lavorare ma abbiamo le idee chiare convinti di fare

un bel lavoro" Perché la sua delega può integrarsi perfettamente con quella di Mario Zanetti, presidente di Confitarma,

al quale è stata data quella sull'economia del mare? "Si ha ragione Zanetti quando dice così. Sono convinto che il

baricentro dell'Europa si sposterà verso il Sud dell'Europa e quindi paesi come Algeria, Tunisia, Egitto e Marocco

saranno fondamentali anche pe temi fondamentali come quello legato all'energia. Molte aziende italiane sono già giù,

altre delocalizzeranno e poi non dimentichiamo che da noi mancano figure professionali che possiamo formare e

portare qui. Genova è la Liguria possono fare la loro parte".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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La nave 'Sea-Eye 4' in arrivo a Genova con 51 migranti

La nave è ripartita da Taranto lo scorso 14 maggio dopo 60 giorni per il fermo

amministrativo più lungo finora imposto ad una nave di soccorso in mare, ai

sensi del decreto Piantedosi GENOVA - E' attesa per oggi pomeriggio la nave

Ong tedesca 'Sea-Eye 4' con a bordo 51 migranti che attraccherà a ponte

Colombo, nel porto di Genova. La nave è ripartita da Taranto lo scorso 14

maggio dopo 60 giorni per il fermo amministrativo più lungo finora imposto ad

una nave di soccorso in mare, ai sensi del decreto Piantedosi. La Sea-Eye 4 a

marzo aveva salvato 144 migranti in due distinte operazioni di recupero e

soccorso. La Sea-Eye è un'organizzazione non governativa tedesca nata nel

2015 con sede a Ratisbona in Germania per il soccorso di persone in difficoltà

, per lo più rifugiati nel Mediterraneo. Dal momento della sua fondazione ha

contribuito al salvataggio di quasi 16 mila persone grazie alle 70 missioni

organizzate nel corso degli anni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Il rigassificatore lascia Genova- Le immagini delle nostre webcam Portwiew

di Matteo Angeli Dopo circa un mese come stabilito il rigassificatore di Livorno

Fsru Toscana ha lasciato l' area delle Riparazioni Navali di Genova. Una

commessa importante per i cantieri San Giorgio di circa 20 milioni di euro con

circa 400 persone impiegate. La nave si è mossa in direzione di Marsiglia

dove verrà sottoposta ad ulteriori lavori che non si sono potuti fare a Genova

per mancanza di spazi. Le operazioni per fare uscire la Frsu Toscana dal porto

sono stato molto delicate e hanno coinvolto piloti, rimorchiatori e ormeggiatori

coordinati dall'Autorità Marittima di Genova. Le immagini della partenza del

rigassificatore da Genova sono visibili attraverso il sito di Terrazza Colombo

che, grazie alla sua posizione privilegiata, è possibile osservare tutto ciò che

accade a Genova e non solo ( CLICCA QUI ). Una vera e propria finestra in

tempo reale, anzi 4 finestre tante sono le sofisticate telecamere installate sul

porto di Genova 24 ore su 24 , che chiunque potrà aprire dal proprio computer,

smartphone, ipad.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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La nave 'Sea-Eye 4' attracca a Genova con 51 migranti

La nave è ripartita da Taranto lo scorso 14 maggio dopo 60 giorni per il fermo

amministrativo più lungo finora imposto ad una nave di soccorso in mare, ai

sensi del decreto Piantedosi GENOVA - Ha attraccato nel porto di Genova la

nave ong 'Sea Eye 4' battente bandiera tedesca con 51 migranti a bordo

salvati in acque maltesi. L'imbarcazione ha ormeggiato presso il ponte

Colombo davanti alla lussuosissima nave da crociera 'Celebrity Ascent' con

mille invitati a bordo affittata dal magnate indiano Mukesh Ambani per una

tappa delle nozze da sogno del figlio, Anant con Radhika Merchant,

organizzata a Portofino. I migranti, in prevalenza adulti provenienti da Gambia

Nigeria, Senegal e Ghana, sono in condizioni di salute stabili Ad accoglierli

sulla banchina la croce rossa, le forze dell'ordine e il personale della Prefettura

di Genova. All'imbarcazione proveniente dal porto di Ravenna, dove ha

effettuato una sosta, è stato assegnato lo scalo del capoluogo ligure per lo

sbarco.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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In porto gli ultimi e i primi. I migranti della Sea Eye e gli ospiti della crociera di lusso

La nave ong battente bandiera tedesca ha soccorso 51 persone in acque

maltesi. Tra di loro 28 minori Scendono a due a due, prima i minori, sono 28, e

le donne, poi gli uomini. Accompagnati dagli applausi dell'equipaggio. Gambia,

Nigeria, Senegal, Ghana, vengono tutti dall'Africa Subsahariana. A terra, a

Ponte Colombo, nel porto di Genova , si muove la macchina dell'accoglienza.

Medici, forze dell'ordine, prefettura, protezione civile, i volontari della Croce

Rossa. I 51 migranti sono stati soccorsi in acque maltesi , la notte tra il 29 e il

30 maggio, erano su un gommone sovraffollato in difficoltà. Li ha salvati la

Sea Eye 4 , la nave ong battente bandiera tedesca opera nel Mediterraneo dal

2015. Dopo il soccorso, il lungo viaggio fino a Genova. Il porto assegnato dal

Viminale, "è stato davvero difficile spiegare alle persone che abbiamo

soccorso che avremmo dovuto navigare ancora 4 giorni per arrivare a un

porto sicuro", denuncia l'equipaggio. Dopo le identificazioni e lo screening

sanitario, i migranti sono saliti sull'autobus dell'esercito. I minori e alcuni adulti

restano in Liguria, tra Genova, Savona e La Spezia, gli altri vanno in Emilia e

nelle Marche. Gli ultimi e i primi, dietro la Sea Eye ormeggiata in porto la

Celebrity Ascent , sulla crociera di lusso gli oltre 1200 invitati della coppia indiana di miliardari, che per un giorno ha

blindato la Piazzetta di Portofino. Nel servizio le interviste ad Andrea Farina, Croce Rossa Genova, e a Julie

Schweickert, capa missione Sea Eye 4.

Rai News

Genova, Voltri
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Più sicurezza e un nuovo defibrillatore per la Capitaneria di Porto di Genova

Politica&Associazioni Donato il dispositivo medico e organizzato un corso

apposito dalle associazioni Medici di bordo e Cavalieri al Merito della

Repubblica di REDAZIONE SHIPPING ITALY Aumenta la sicurezza nel porto

di Genova grazie all'unione di intenti tra l'Associazione Medici di Bordo della

Marina Mercantile e l'Associazione Nazionale Cavalieri al Merito della

Repubblica Italiana che hanno organizzato un corso di "Basic Life Support

Defibrillation" a favore del personale della Capitaneria di Porto di Genova con

l'obiettivo di potenziare significativamente il livello di preparazione del

personale nella gestione delle emergenze, elevando gli standard operativi e

assicurando una risposta tempestiva e competente in situazioni critiche.

Questo impegno congiunto, spiegano le associazioni in una nota congiunta

con la Guardia Costiera, rappresenta un passo fondamentale nel

rafforzamento delle capacità di intervento in contesti di primo soccorso,

sottolineando l'importanza della formazione continua e dell'aggiornamento

professionale. Il corso, che si è tenuto presso la sede della Capitaneria di

Porto di Genova, ha fornito al personale della Guardia Costiera importanti

competenze nel soccorrere e stabilizzare pazienti in condizioni critiche, inclusa l'efficace utilizzazione dei defibrillatori

semiautomatici esterni (Dae). A conclusione dei momenti formativi, le due Associazioni coinvolte hanno donato alla

Capitaneria di porto un Defibrillatore Semiautomatico Esterno che sarà installato presso il Comando quale presidio di

primo soccorso attraverso l'utilizzo di strumenti di rianimazione cardio-polmonare. La donazione è avvenuta alla

presenza del professor Paolo Cremonesi, primario dell'Ospedale Galliera e consigliere scientifico per la Marina

Militare, la dottoressa Francesca De Marini, commendatrice dell'Ordine al merito della Repubblica Italiana e

presidente della Sezione Territoriale Genova dell'Ancri e del direttore marittimo della Liguria e comandante del porto di

Genova, ammiraglio ispettore Piero Pellizzari. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Torna il "Premio mitilicoltori della Spezia" per omaggiare muscoli e ostriche in uno scatto
fotografico

Ultimi giorni per partecipare all'edizione 2024 del "Premio mitilicoltori della

Spezia". Lo scopo della manifestazione è un omaggio attraverso l'arte

fotografica il mondo della mitilicoltura. Un concorso aperto a tutti i fotografi

maggiorenni italiani, sia principianti che professionisti. Il premio è giunto alla

sesta edizione organizzato con il patrocinio della Regione Liguria, del Comune

della Spezia, il contributo dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale, con la collaborazione del Consorzio produttori spezzini e con un

premio speciale del Parco Nazionale delle Cinque Terre Sono in palio mille

euro per il vincitore assoluto e molti altri premi, tra questi un soggiorno alle

Cinque Terre. L'iscrizione è gratuita. Le fotografie vanno presentate entro e

non oltre la mezzanotte del 10 giugno. Due sono i temi fotografici: "Il mondo

della mitilicoltura e ostricoltura" e "Vigneti di mare e vigneti di terra". "Le

fotografie, scattate in qualsiasi territorio nazionale ed estero, dovranno

raccontare i mitilicoltori e il loro lavoro e per il tema "Vigneti di mare e vigneti

di terra" le immagini dovranno avere come soggetto principale i filari e le reste

(Vigne di mare ) e/o i vigneti - spiegano gli organizzatori - Con insindacabile

giudizio la giuria individuerà 16 fotografie che parteciperanno all'esposizione. Tra queste prescelte sarà proclamato il

fotografo vincitore del VI Premio fotografico Nazionale Mitilicoltori della Spezia. Il vincitore della sezione "Vigneti di

mare e vigneti di terra" si aggiudicherà oltre alla targa del premio, un buono soggiorno alle Cinque Terre, per due

persone. Premio offerto dal Parco Nazionale delle Cinque Terre. E' prevista una particolare medaglia per gli altri 14

fotografi in mostra considerati tutti secondi ex aequo. Sarà consegnato un attestato di partecipazione per gli autori

delle 20 foto segnalate ed esposte per tutto il mese di luglio all'interno dello stand dei mitilicoltori. La compilazione del

modulo di iscrizione/regolamento può essere scaricato dal sito www.mitilicoltori.it/ . Fotografie e modulo di

iscrizione/regolamento compilato e firmato, va spedito per e-mail a: iscrizionepremiomitilicoltori@eventofotografico.it

Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/02/torna-il-premio-mitilicoltori-della-spezia-per-omaggiare-muscoli-e-ostriche-in-uno-scatto-fotografico-548790/
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Salpata la nuova linea Livorno - Île-Rousse de La Méridionale

Porti Le partenze e arrivi nel porto toscano sono programmati nei giorni di

lunedì mercoledì e sabato di Redazione SHIPPING ITALY Con il primo viaggio

tra i porti di Livorno e di Île-Rousse ha preso avvio la nuova linea fra Italia e

Corsica operata da La Méridionale, compagnia di navigazione francese di

proprietà del gruppo Cma Cgm che sbarca così nella Penisola dal 1 giugno al

30 settembre ampliando l'offerta di servizi di trasporto marittimo per persone e

auto. Le partenze e arrivi nel porto toscano sono programmati nei giorni di

lunedì mercoledì e sabato. "La Méridionale, che collega via mare la Corsica a

Marsiglia fin dal 1937, rafforza così la sua presenza nel Mediterraneo" si legge

in una nota della compagnia. "Con partenze settimanali - ogni lunedì, mercoledì

e sabato - La Méridionale offre ai suoi clienti l 'opportunità di vivere

un'esperienza di navigazione unica, a bordo della Kalliste, una nave a misura

d'uomo pensata per rendere la traversata il più confortevole possibile, con

strutture rinnovate sia nelle cabine e che negli spazi comuni". Per festeggiare

l'avvio di questo nuovo servizio marittimo, la compagnia lancia una

promozione (valida per un periodo di tempo limitato) che prevede uno sconto

del 50% sull'acquisto dei biglietti. "Questa nuova rotta permetterà di raggiungere ancora più facilmente l'Île-Rousse e

la micro-regione della Balagna, alla scoperta di natura incontaminata, patrimonio culturale e possibilità di attività

sportive all'aria aperta, tra mare e montagna. Allo stesso modo, grazie alla nuova linea, i tanti turisti in partenza dalla

Corsica potranno programmare il loro prossimo viaggio in Toscana, meta ideale per una vacanza all'insegna della

tranquillità, della buona cucina e della cultura" aggiunge la compagnia di navigazione da giugno 2023 di Cma Cgm. La

Meridionale è una compagnia di navigazione francese le cui navi sono iscritte al Primo Registro francese. Dal 1937

assicura i collegamenti marittimi tra la Corsica e Marsiglia e da 45 anni garantisce il servizio pubblico di continuità

territoriale. Oggi la sua flotta, composta da 4 navi miste (Piana, Girolata, Kalliste e Pelagos), collega quotidianamente

i porti di Ajaccio e Porto-Vecchio nell'ambito di un accordo di Delega di servizio pubblico sottoscritto con le autorità

locali corse e il porto di Tangeri Med in Marocco da dicembre 2020.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/06/01/salpata-la-nuova-linea-livorno-ile-rousse-de-la-meridionale/
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La 'visione' necessaria per lo sviluppo dei porti al Propeller di Livorno

Porti Relatori del convegno il presidente della Regione Toscana e quello

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno settentrionale di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Un'occasione per riflettere sulla governance e sugli sviluppi

presenti e futuri dei porti italiani, e in particolare di quello di Livorno: questo

l'obiettivo del convegno organizzato dal Propeller livornese guidato dalla

presidente Maria Gloria Giani tenutosi nella Fortezza Vecchia. L'invito a

discuterne è stato rivolto al presidente della Regione Toscana, Eugenio Giani

che, con l'uscita del suo libro "Cosimo I dei Medici. Il padre della Toscana

moderna" ne ha fornito lo spunto, e al presidente dell'AdSP del Mar Tirreno

Settentrionale, Luciano Guerrieri. La figura di Cosimo I de Medici e la sua

visione che includeva la forte volontà di dare un porto e a quella regione

Toscana che voleva costruire, il contesto storico in cui ha vissuto ed i fatti

occorsi sono stati ricordati dal presidente Giani in un racconto efficace e

descrittivo del carattere e della passione del personaggio storico. Il presidente,

tornando poi all'attualità, dopo avere fatto una panoramica di come sta

evolvendo la situazione nel porto labronico dal lato infrastrutturale con la

realizzazione di opere che sono in corso riguardanti collegamenti ed adeguamenti ferroviari che, in sinergia con la

futura Darsena Europa, con fondali che arriveranno anche a 20 metri, ha detto: "faranno diventare Livorno un porto

ancora più forte". Anche il presidente dell'Authority Luciano Guerrieri, nel suo intervento, allacciandosi alla visione

lungimirante di Cosimo I, ha commentato che occorre una visione su dove il porto vorrà essere posizionato fra 10-15

anni nonostante ciò sia attualmente reso difficile dai continui cambiamenti, incertezze e aspetti connessi con le grandi

potenze come Usa e Cina che condizionano i posizionamenti dei traffici. Fra gli intenti dichiarati da Guerrieri nel suo

articolato intervento è emerso quello di rafforzare la capacità di visione sul Mediterraneo, stringendo rapporti con

paesi vicini o comunque affini. In questo senso il presidente ha anticipato che a fine giugno verrà ufficializzato un

accordo con Damietta - porto egiziano che sta interagendo con il territorio della Toscana ed in particolare con il suo

mondo della ricerca (Università di Pisa) per il trasferimento della capacità di innovazione sia nel campo dei traffici, ma

anche dell'energia, e in particolare dell'idrogeno di cui potrebbe essere vettore favorendone l'importazione in Toscana.

"Vanno costruite progettualità per il futuro, ma bisogna anche essere capaci di realizzare in tempi più brevi i requisiti

che cercano le imprese: incentivi, semplificazione e disponibilità di aree urbanizzate con i servizi. Su questo stiamo

lavorando in sinergia con le altre istituzioni" ha detto Guerrieri. E infine, sulla Darsena Europa: "Dopo aver ottenuto

parere favorevole sulla Via abbiamo immediatamente preparato la dichiarazione di ottemperanza. La commissione di

Via sta scadendo e abbiamo il timore che non porti a compimento questo

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/06/01/la-visione-necessaria-per-lo-sviluppo-dei-porti-al-propeller-di-livorno/
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esame che a noi serve per partire. Se la risposta dovesse arrivarci al massimo entro venti giorni inizieremo a

settembre con le opere a mare." ha concluso il presidente. C.G. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY Il prossimo 14 giugno a Genova la prima edizione di "Mare, Finanza e

Assicurazioni".

Shipping Italy
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Attivato da Dhl un servizio marittimo Lcl tra la Cina e Ancona

Spedizioni Il collegamento prevede un transit time di 54 giorni di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Dhl Global Forwarding ha annunciato l'avvio di un nuovo

collegamento Lcl ( less than container load ) che metterà in relazione la Cina

con i mercati di Abruzzo, Marche, Molise e Puglia. Il collegamento, che

consiste in una spedizione per via marittima con frequenza settimanale, ha

origine dal porto di Ningbo e destinazione finale in quello di Ancona, con un

transit time di 54 giorni. La prima partenza è avvenuta lo scorso 19 aprile e il

primo arrivo a destinazione è previsto per il 12 giugno prossimo. "Il

commercio mondiale è in costante evoluzione, soprattutto per effetto dei

recenti eventi geopolitici, ed è sempre più importante che le merci arrivino

puntuali a destinazione, stante l'allungamento dei tempi di transito" ha

commentato Mario Zini, a capo della filiale italiana di Dhl Global Forwarding.

Ribattezzato Conero Box, il servizio si basa su un preesistente magazzino

esterno per le attività di deconsolidamento e distribuzione locale. Peculiarità

dell'offerta, segnala ancora la società, è che questa avviene con modalità

Intact, ovvero la merce venga caricata nel porto di partenza e scaricata

successivamente ad Ancona, esclusivamente da operatori Dhl, senza intermediari. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Nel primo trimestre dell'anno Napoli torna a crescere, Salerno stenta

Porti I ro-ro decisivi negli equilibri dei due scali campani, bene il traffico

passeggeri e anche il Salerno Container Terminal cresce di Redazione

SHIPPING ITALY Parte con un +1,3% del primo trimestre il 2024 del porto di

Napoli. A contribuire alla movimentazione di 56mila tonnellate in più del primo

trimestre 2023 (4,4 milioni di tonnellate in tutto), sono stati in particolar modo i

ro-ro (+3,3%, 1,13 milioni), mentre han tenuto container (+0,4%, 1,6 milioni di

tonnellate mentre con 159mila i teu sono stati il 2,8% in meno), rinfuse liquide

(+0,7%, 1,3 milioni di tonnellate) e dry (+1,5%, 354mila tonnellate). In crescita

passeggeri dei traghetti (+10,4%, 923mila) e crociere (+5,6%, 86mila).

Negativa invece la performance di Salerno (-2% per 3,1 milioni di tonnellate)

trascinata da quella dei ro-ro (-3,7%, 1,7 milioni di tonnellate), non compensata

dal +4,5% dei container (1 milione di tonnellate, 90mila teu, pari a +5,1%) con

rinfuse solide 167mila (+44,4%) che non coprono il calo delle altre merci varie

(-32,2%, 206mila tonnellate). ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy
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Attraccata a Salerno la nave con 84 migranti

È attraccata, nel porto di Salerno, la nave Geo Barents con a bordo 84

persone, ovvero 64 adulti (due donne), 20 minori di cui un bimbo piccolo

accompagnato e una ragazza minore di 17 anni. I migranti, tutti in buona salute

e provenienti da Siria, Eritrea, Egitto, Gambia, Guinea, Etiopia, Senegal,

Ghana, Mali, Sudan, Guinea-Bissau, sono stati recuperati in due operazioni di

soccorso in ambito internazionale. Non si segnalano situazioni di criticità. In

provincia di Salerno resteranno all'incirca 38 persone, il resto verrà trasferito in

Calabria. I migranti al momento si trovano ancora a bordo. "Oggi - ha spiegato

il prefetto di Salerno, Francesco Esposito - è un giorno particolare essendo la

Festa della Repubblica. La nostra Costituzione attrae i valori fondanti la

solidarietà e la solidarietà si esprime anche attraverso questi momenti. La

coincidenza con il 2 Giugno, la festa della Repubblica, ce lo ricorda. Ci

troviamo in un territorio al cospetto di una comunità che ha sempre risposto

bene e ha sempre fatto della solidarietà una sua bandiera e continua a farlo

perché vedo comunque che ci sono una grande attenzione e un grande spirito

di ospitalità. Questo è un vanto per l'intero territorio della provincia. Salerno è

una realtà che si distingue per capacità di gestire gli sbarchi, l'accoglienza e l'ospitalità". "Sono ormai dieci anni - ha

ribadito il sindaco di Salerno Vincenzo Napoli - che la nostra città accoglie i migranti nei numerosi sbarchi che si sono

susseguiti. Lo abbiamo sempre fatto animati da un forte senso di solidarietà. È necessario che l'Italia non si chiuda

ma crei le condizioni per una maggiore integrazione nei nostri contesti. Noi abbiamo bisogno di forza lavoro e quindi

servono regole precise, politiche inclusive e strumenti per un costante dialogo e una fattiva inclusione. L'operato della

nostra Amministrazione comunale lavora in tal senso da sempre. Non si può lasciare alla fatalità la vita di queste

persone, sfuggite a guerre, violenze, soprusi. Servono percorsi chiari e definiti supportati non solo a livello locale ma

anche e soprattutto a livello nazionale". "A luglio - ha detto l'assessore alle Politiche sociali del Comune di Salerno,

Paola de Roberto - saranno trascorsi dieci anni dal primo sbarco in città. All'epoca i numeri erano altissimi, si parlava

anche di duemila persone. Oggi a Salerno arrivano 84 migranti ma la macchina organizzativa e la voglia di accoglierli

è sempre la stessa". Quello di oggi è il 34esimo sbarco (il secondo da inizio anno) ma non si escludono nuovi arrivi.

Secondo l'assessore de Roberto, infatti, "con il migliorare del tempo potrebbero arrivare altre navi. Ci attrezzeremo

per l'accoglienza".

(Sito) Ansa

Salerno

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/06/02/attraccata-a-salerno-la-nave-con-84-migranti_0a59032a-b5ad-47fa-a758-f12fb4b7e73e.html
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Ponte Colombo, attesa per lo sbarco dei 51 migranti

Soccorsi dalla nave "Sea eye" in acque maltesi. Ormeggiata al molo la nave

degli invitati alle nozze dei miliardari indiani È attesa nel primo pomeriggio a

Genova la nave "Sea eye", a bordo 51 migranti soccorsi nelle acque maltesi

nella notte tra il 29 e il 30 maggio. Erano stipati su un gommone "Le persone

salvate ora - fa sapere l'equipaggio - sono fisicamente in condizioni stabili e

relativamente buone". Soprattutto adulti provenienti da Gambia, Nigeria,

Senegal e Ghana. A ponte Colombo già pronti i volontari della Croce Rossa

che saliranno a bordo della nave, battente bandiera tedesca, per le formalità e i

controlli previsti prima dello sbarco. Il Viminale ha assegnato lo scalo ligure,

molto distante dal luogo del soccorso, in linea con la politica adottata

dall'esecutivo. A ponte colombo nei mesi scorsi era attraccata un'altra nave

Ong, la Geo Barents, e dalla scorsa estate sono già cinque gli sbarchi a

Genova. La Sea eye ha ripreso la navigazione il 14 maggio, ripartendo dal

porto di Taranto dove era rimasta 60 giorni: il fermo amministrativo più lungo

mai imposto a una nave di soccorso in mare. Prima aveva accolto a bordo in

due operazioni 144 migranti. La capitaneria del porto di Reggio Calabria aveva

disposto per la prima volta dall'introduzione del decreto Piantedosi, a gennaio 2023, la recidiva. Sea eye,

organizzazione non governativa è nata nel 2015, ha sede a Ratisbona, dalla sua fondazione ha organizzato 70

missioni contribuendo a salvare quasi 16mila vite umane. Nei giorni scorsi aveva soccorso altri 52 migranti, fatti

sbarcare a Ravenna, ora il nuovo soccorso. A ponte Colombo colpisce il contrasto con la Celebrity Ascent, la nave

che ospita gli oltre mille invitati della coppia indiana di miliardari che ieri ha festeggiato a Portofino. Dopo una giornata

di festeggiamenti la nave si è fermata a Genova, tenendo svegli gli abitanti di San Teodoro fino a tarda notte.

Rai News

Taranto

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/06/ponte-colombo-attesa-per-lo-sbarco-dei51-migranti-12b3d17e-cd22-4254-8668-0d1595d475f6.html


 

domenica 02 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 49

[ § 2 4 1 9 9 5 0 0 § ]

Giornata record di traffico per il porto di Olbia

All'Isola Bianca tre navi da crociera e otto grandi traghetti per un totale di 15

mila passeggeri Tre navi da crociera e circa 4 mila crocieristi in transito. E' una

domenica da record, quella odierna, per il porto di Olbia, che entra nel vivo

della stagione turistica 2024. Questa mattina, dalle 7.00, hanno attraccato nelle

banchine dell'Isola Bianca le due navi extralusso Seven Seas Voyager e

Azamara Pursuit, più la extra large MSC Orchestra. Al seguito, appunto,

diverse migliaia di passeggeri di diverse nazionalità (americani, inglesi,

francesi ed italiani) che hanno, in buona parte, scelto le escursioni per la Costa

Smeralda, La Maddalena, i vigneti e i monumenti archeologici della Gallura.

Per i restanti, comunque numerosi, un tour nel centro città. Una concomitanza

di crociere, quella di oggi, che mancava da diversi anni nello scalo olbiese e

che, nonostante il grandissimo sforzo operativo, tipico di una giornata di piena

stagione turistica, viene gestita con professionalità e puntualità dall'intero

cluster portuale. Sono infatti 8 le navi che, dalle 6 del mattino e fino alle 22.00

sono arrivate e ripartiranno dal porto, per un totale di 16 movimenti per un

totale di circa 15 mila passeggeri in sbarco ed imbarco. Uno stress test

importante - il primo del 2024 - per il quale è stata prevista una collaudata rotazione di ormeggio con l'utilizzo delle

banchine del vicino porto industriale di Cocciani e la messa in servizio di bus navette gratuite da e per il porto

dell'Isola Bianca per una riduzione al minimo dei disagi, soprattutto per i passeggeri a piedi. Contestualmente, nelle

ore di minor traffico, l'AdSP sta portando avanti alcuni interventi di manutenzione sui fondali del porto, volti ad

eliminare alcune criticità rilevate dai sistemi di bordo della Costa Pacifica durante la navigazione nel canale di

accesso al porto lo scorso 21 maggio. Cumuli di fango che negli scorsi giorni sono stati livellati per riportare la quota

libera minima media di profondità ai livelli richiesti dalle compagnie crocieristiche. Interventi contingenti, in attesa dei

necessari nullaosta dei Ministeri competenti per l'attuazione del più consistente progetto di dragaggio dell'intero

bacino portuale ed il ripristino delle quote a meno 10 e meno 11. "Quella di oggi, con tre grandi navi da crociera

ormeggiate contemporaneamente e la presenza di 8 traghetti in arrivo e partenza, è la prima vera giornata record per

lo scalo dell'Isola Bianca dal lontano 2008 - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna -

Una performance storica, resa più complessa dalla presenza di maxi traghetti di ultima generazione, che ha richiesto

un lavoro straordinario da parte di tutto il personale dell'AdSP, della Direzione Marittima di Olbia, dei Piloti, dei

Rimorchiatori e degli Ormeggiatori, ai quali va il mio particolare ringraziamento per l'impegno e la grande

professionalità profusi. Nonostante alcuni problemi fisiologici, come il continuo spostamento

Il Nautilus

Olbia Golfo Aranci

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-06-02/giornata-record-di-traffico-per-il-porto-di-olbia_141440/
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di materiale fangoso nei fondali, per il quale, per quanto di nostra competenza e nei limiti previsti dalla norma,

abbiamo posto in essere soluzioni immediate, il porto di Olbia gode, quindi, di buona salute. L'auspicio è che risultati

come quello odierno possano lasciare il segno e superare le sterili polemiche e le considerazioni avventate che

rischiano di generare inutili allarmismi a detrimento dell'ottima reputazione dello scalo a livello internazionale".

Il Nautilus

Olbia Golfo Aranci
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Giornata record di traffico per il porto di Olbia

Giu 2, 2024 Tre navi da crociera e circa 4 mila crocieristi in transito. E' una

domenica da record, quella odierna, per il porto di Olbia, che entra nel vivo

della stagione turistica 2024. Questa mattina, dalle 7.00, hanno attraccato nelle

banchine dell'Isola Bianca le due navi extralusso Seven Seas Voyager e

Azamara Pursuit, più la extra large MSC Orchestra. Al seguito, appunto,

diverse migliaia di passeggeri di diverse nazionalità (americani, inglesi,

francesi ed italiani) che hanno, in buona parte, scelto le escursioni per la Costa

Smeralda, La Maddalena, i vigneti e i monumenti archeologici della Gallura.

Per i restanti, comunque numerosi, un tour nel centro città. Una concomitanza

di crociere, quella di oggi, che mancava da diversi anni nello scalo olbiese e

che, nonostante il grandissimo sforzo operativo, tipico di una giornata di piena

stagione turistica, viene gestita con professionalità e puntualità dall'intero

cluster portuale. Sono infatti 8 le navi che, dalle 6 del mattino e fino alle 22.00

sono arrivate e ripartiranno dal porto, per un totale di 16 movimenti per un

totale di circa 15 mila passeggeri in sbarco ed imbarco. Uno stress test

importante - il primo del 2024 - per il quale è stata prevista una collaudata

rotazione di ormeggio con l'utilizzo delle banchine del vicino porto industriale di Cocciani e la messa in servizio di bus

navette gratuite da e per il porto dell'Isola Bianca per una riduzione al minimo dei disagi, soprattutto per i passeggeri a

piedi. Contestualmente, nelle ore di minor traffico, l'AdSP sta portando avanti alcuni interventi di manutenzione sui

fondali del porto, volti ad eliminare alcune criticità rilevate dai sistemi di bordo della Costa Pacifica durante la

navigazione nel canale di accesso al porto lo scorso 21 maggio. Cumuli di fango che negli scorsi giorni sono stati

livellati per riportare la quota libera minima media di profondità ai livelli richiesti dalle compagnie crocieristiche.

Interventi contingenti, in attesa dei necessari nullaosta dei Ministeri competenti per l'attuazione del più consistente

progetto di dragaggio dell'intero bacino portuale ed il ripristino delle quote a meno 10 e meno 11. " Quella di oggi, con

tre grandi navi da crociera ormeggiate contemporaneamente e la presenza di 8 traghetti in arrivo e partenza, è la

prima vera giornata record per lo scalo dell'Isola Bianca dal lontano 2008 - spiega Massimo Deiana, Presidente

dell'AdSP del Mare di Sardegna - Una performance storica, resa più complessa dalla presenza di maxi traghetti di

ultima generazione, che ha richiesto un lavoro straordinario da parte di tutto il personale dell'AdSP, della Direzione

Marittima di Olbia, dei Piloti, dei Rimorchiatori e degli Ormeggiatori, ai quali va il mio particolare ringraziamento per

l'impegno e la grande professionalità profusi. Nonostante alcuni problemi fisiologici, come il continuo spostamento di

materiale fangoso nei fondali, per il quale, per quanto di nostra competenza e nei limiti

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci

https://www.seareporter.it/giornata-record-di-traffico-per-il-porto-di-olbia/
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previsti dalla norma, abbiamo posto in essere soluzioni immediate, il porto di Olbia gode, quindi, di buona salute.

L'auspicio è che risultati come quello odierno possano lasciare il segno e superare le sterili polemiche e le

considerazioni avventate che rischiano di generare inutili allarmismi a detrimento dell'ottima reputazione dello scalo a

livello internazionale".

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Giornata da record nel porto di Olbia con oltre 15mila passeggeri

02 Giugno 2024 Redazione Sono state 8 le navi arrivate e ripartite dallo scalo

sardo dalle 6 alle 22 Olbia - Tre navi da crociera e circa 4 mila crocieristi in

transito. E' una domenica da record per il porto di Olbia, che entra nel vivo

della stagione turistica 2024. Questa mattina, dalle 7, hanno attraccato nelle

banchine dell'Isola Bianca le due navi extralusso Seven Seas Voyager e

Azamara Pursuit , più Msc Orchestra . Al seguito diverse migliaia di

passeggeri di diverse nazionalità (americani, inglesi, francesi ed italiani).

Complessivamente infatti sono state 8 le navi che, dalle 6 del mattino e fino

alle 22 sono arrivate e ripartiranno dal porto, per un totale di 16 movimenti per

un totale di circa 15 mila passeggeri in sbarco ed imbarco. Uno stress test

importante - il primo del 2024-per il quale è stata prevista una collaudata

rotazione di ormeggio con l'utilizzo delle banchine del vicino porto industriale di

Cocciani e la messa in servizio di bus navette gratuite da e per il porto

dell'Isola Bianca per una riduzione al minimo dei disagi. Contestualmente, nelle

ore di minor traffico, l 'Adsp sta portando avanti alcuni interventi di

manutenzione sui fondali del porto, volti ad eliminare alcune criticità rilevate dai

sistemi di bordo della Costa Pacifica durante la navigazione nel canale di accesso al porto lo scorso 21 maggio.

"Quella di oggi, con tre grandi navi da crociera ormeggiate contemporaneamente e la presenza di 8 traghetti in arrivo

e partenza, è la prima vera giornata record per lo scalo dell'Isola Bianca dal lontano 2008 - spiega Massimo Deiana,

Presidente dell'Adsp del Mare di sardegna - Una performance storica, resa più complessa dalla presenza di maxi

traghetti di ultima generazione, che ha richiesto un lavoro straordinario. Nonostante alcuni problemi fisiologici, come il

continuo spostamento di materiale fangoso nei fondali, per il quale, per quanto di nostra competenza e nei limiti

previsti dalla norma, abbiamo posto in essere soluzioni immediate, il porto di Olbia gode, quindi, di buona salute.

L'auspicio è che risultati come quello odierno possano lasciare il segno e superare le sterili polemiche e le

considerazioni avventate che rischiano di generare inutili allarmismi a detrimento dell'ottima reputazione dello scalo a

livello internazionale".

Ship Mag

Olbia Golfo Aranci

https://www.shipmag.it/giornata-da-record-nel-porto-di-olbia-con-oltre-15mila-passeggeri/
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Passeggera colta da malore a bordo di nave da crociera

Passeggera colta da malore a bordo di nave da crociera Passeggera colta da

malore a bordo di nave da crociera, Nel primo pomeriggio odierno, la Guardia

Costiera di Cagliari ha portato a termine un'operazione di soccorso ed

evacuazione medica a favore di una passeggera colta da improvviso malore a

bordo della nave da crociera "DISNEY DREAM", battente bandiera Bahamas,

in navigazione da Barcellona a Messina, disponendo l'impiego di una

motovedetta SAR, unità specializzata nella ricerca e soccorso. L'operazione

ha avuto inizio intorno alle 14.00 di oggi, quando la sala operativa della

Guardia Costiera di Cagliari ha ricevuto segnalazione di una passeggera

ottantunenne di nazionalità statunitense a bordo della "DISNEY DREAM", colta

da sospetta emorragia intestinale e bisognosa di urgente assistenza medica.

Immediatamente, assunto il coordinamento delle operazioni, la sala operativa

della Guardia Costiera ha messo la nave in contatto con il C.I.R.M. (Centro

Internazionale Radio Medico) e il Servizio 118 per le valutazioni mediche

necessarie; in esito alle notizie acquisite, il C.I.R.M. ha disposto l'immediata

evacuazione medica della passeggera mediante l'impiego di un mezzo navale

veloce e il successivo trasporto urgente in ospedale. Considerata la necessità di un'evacuazione medica immediata,

la sala operativa ha inviato in zona la motovedetta CP 307, unità SAR specializzata in attività di ricerca e soccorso,

mentre nel frattempo la nave crociera è stata dirottata all'interno del Golfo di Cagliari per ridurre i tempi d'intervento e

consentire il trasbordo in sicurezza nelle acque ridossate interne al Golfo. Effettuato il " rendez vous ", la motovedetta

della Guardia Costiera si è affiancata all'unità che ha richiesto assistenza ed ha effettuato il trasbordo in sicurezza

della passeggera bisognosa di cure mediche, per poi dirigere a tutta velocità verso il porto di Cagliari, dove la

malcapitata è stata affidata alle cure mediche del personale 118, prontamente intervenuto in banchina con

un'ambulanza, per il successivo trasporto e ricovero presso l'Ospedale "BROTZU" di Cagliari. Al termine

dell'operazione di soccorso, il Direttore Marittimo di Cagliari Capitano di Vascello (CP) Giovanni STELLA ha

rimarcato l'importanza dell'addestramento degli equipaggi delle unità navali nella complessa attività di evacuazione

medica via mare - Medevac - alla luce dell''intenso traffico navale che incrocia nelle acque del Sud Sardegna. Basti

pensare, infatti, quella di questo pomeriggio è la 2^ evacuazione medica di questa settimana, dopo quella effettuata lo

scorso lunedì nel Canale di San Pietro a favore di nave "COSTA SMERALDA".

Sardegna Reporter

Cagliari

https://www.sardegnareporter.it/2024/06/passeggera-colta-da-malore-a-bordo-di-nave-da-crociera/621054/
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Approdato al porto di Trapani il primo Hsc costruito da Liberty Lines in Spagna

Navi Il Vittorio Morace servirà la lnea fra Trapani e le isole Egadi mentre al

cantiere Astilleros Armon è stata varata la terza unità ribattezzata Gennaro

Cimaglia Gonzaga di Redazione SHIPPING ITALY Liberty Lines ha celebrato

l'arrivo e il suo ingresso nel porto di Trapani del traghetto veloce Vittorio

Morace appena costruito in Spagna. Alla fine di un lungo viaggio di 1.800

miglia che l'ha visto navigare lungo la costa dell'Oceano Atlantico di Spagna e

Portogallo tra i porti di Vigo, Setubal e Algeciras; dopo aver doppiato lo stretto

di Gibilterra ed essere entrata nel Mar Mediterraneo dove ha toccato gli scali

di Cartagena, Mahon e Cagliari, la nave Vittorio Morace, sotto la guida del

Comandante Elenio Genovese e del suo equipaggio, ha solcato le acque

antistanti le città di Malaga, Almeria, Cartagena, delle isole Baleari e della

Sardegna per giungere finalmente alla sua destinazione finale. La compagnia

di navigazione della famiglia Morace ricorda che il monocarena Vittorio

Morace è il primo delle 9 innovative navi ibride veloci che saranno consegnate

a Liberty Lines entro la prima metà del 2026. Il mezzo è la prima unità veloce

HSC hybrid al mondo, capace di navigare in modalità totalmente elettrica a

una velocità di 10 nodi per circa 30 minuti in prossimità della costa e poi ricaricare le batterie durante la navigazione in

mare aperto quando l'unità è spinta dai motori termici. Dopo una sosta di pochi giorni, necessaria alle prove delle

dotazioni di sicurezza e all'ottenimento delle ultime certificazioni, la nave inizierà il suo impegno operativo tra lo scalo

di Trapani e l'arcipelago delle isole Egadi. Nel frattempo, nel cantiere spagnolo Astilleros Armon è stata varata anche

la terza unità ribattezzata Gennaro Cimaglia Gonzaga che, insieme alla gemella Cristina M, è attesa in linea per la

stagione estiva di Liberty Lines. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Trapani

https://www.shippingitaly.it/2024/06/01/approdato-al-porto-di-trapani-il-primo-hsc-costruito-da-liberty-lines-in-spagna/
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Economia del mare, cresce a 59 miliardi il valore in Italia

Salgono i numeri rispetto al 2021, dalla blue economy occupazione per

914mila persone Venezia - "52,4 miliardi di euro è il valore della Blue Economy

in Italia nel 2021, per un peso pari al del valore aggiunto prodotto dall'intera

economia nazionale Già dai primi dati dell'anteprima del rapporto di quest'anno

le stime per il 2022 crescono intorno ai 59 miliardi dimostrando una grande

vitalità, con una crescita di gran lunga più accentuata del resto dell'economia".

E' quanto emerge falle anticipazioni sui dati contenuti nel XII Rapporto

Nazionale sull'Economia del Mare realizzato dall'Osservatorio Nazionale

sull'Economia del Mare- OssserMare con il Centro Studi delle Camere di

Commercio Guglielmo Tagliacarne. 'Le 228 mila imprese del cluster marittimo,

pari al 3,8% del tessuto imprenditoriale italiano, danno lavoro a 914 mila

occupati, che rappresentano il 3,6% del totale dell'occupazione del paese.

"Sono numeri importanti che dimostrano che l'economia del mare italiana ha

una dimensione che merita la doverosa attenzione perché siamo una nazione

di mare: il 34% della popolazione , pari a 20 milioni di abitanti, vive nelle zone

costiere e in Europa siamo secondi solo alla Grecia per chilometri di costa.

Dobbiamo continuare a seguire la rotta tracciata per affermare la centralità del nostro Paese nel sistema mare", ha

spiegato Giovanni Acampora , presidente di Assonautica Italiana,.

Ship Mag

Focus

https://www.shipmag.it/economia-del-mare-cresce-a-59-miliardi-il-valore-in-italia/

